

Croma-Pharma erweitert Management-Team

Croma (Croma-Pharma®), ein globales Unternehmen im Bereich minimalinvasive ästhetische Medizin und einer der führenden Hersteller für Hyaluronsäure-Spritzen, erweitert sein Management-Team.

Peter Haidenek ergänzt das Management Board rund um die Gründerfamilie, Gerhard und Söhne Andreas und Martin Prinz, als Geschäftsführer und Chief Financial Officer (CFO). Haidenek ist Diplombetriebswirt und verfügt über langjährige Vorstands- und Managementenerfahrung. Der gebürtige Deutsche war u. a. Vorstand bei Polytec Holding AG, Chemson Polymer Additive AG und Flamm AG; zudem hielt er Managementpositionen bei Deutsche Lufthansa AG, adidas AG sowie KPMG.

Als Global Director of Business Development & Strategy ist Daniel de Boer neu im Management-Team. Der gebürtige Deutsche hält einen Abschluss der University of Miami als Master of Business Administration. Mit mehr als 16 Jahren Erfahrung im Ästhetikmarkt war er zuletzt für den US-Konzern Allergan Aesthetics als Sales Director Deutschland tätig. Davor fungierte er beim Dermatologie-Konzern Galderma in Lausanne unter anderem als Global Head of Business Development Aesthetics.

Quelle: Croma-Pharma



01
Peter Haidenek,
neuer
Geschäftsführer
und CFO



02
Daniel de Boer,
Global Director
of Business
Development &
Strategy



Wechsel im Vorstand der VDÄPC



Auf Dr. med. Steffen Handstein folgt der Rotenburger **Prof. Dr. med. Detlev Hebebrand** als neuer Präsident der VDÄPC. Seit dem 30. September 2022 ist der Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie, der bereits seit 2020 als Vizepräsident im Vorstand der Fachgesellschaft aktiv ist, nun an der Spitze der größten deutschen Fachgesellschaft der Ästhetischen Chirurgie.

Prof. Hebebrand ist Chefarzt der Klinik für Plastische, Rekonstruktive Chirurgie, Handchirurgie am Agaplesion Diakonieklinikum Rotenburg. „Innovation und Qualitätssicherung gehen in der VDÄPC Hand in Hand. So steht die VDÄPC als größte deutsche Fachgesellschaft in der Ästhetischen Chirurgie auch zukünftig für höchste Qualität, aktuelle Standards und größte Patientensicherheit“, so der neue Präsident. Zum Vizepräsidenten wählten die Mitglieder **Dr. med. Alexander Schönborn**, vormals Sekretär des Fachverbands. „Ein besonderer Fokus der VDÄPC wird auch weiterhin im

Bereich der Fortbildung und internationalen Kooperationen liegen“, erläutert Dr. Schönborn, der in eigener Praxis in Berlin tätig ist. Als Sekretär begrüßt die VDÄPC die Hannoveranerin **Dr. med. Katrin Müller**. „Als Neuzugang im Vorstand der VDÄPC freue ich mich, gemeinsam die Zukunft der Ästhetik mitzugestalten und insbesondere im Bereich innovativer Behandlungsmethoden neue Akzente zu setzen,“ so Dr. Müller. Die Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie ist in Hannover in eigener Praxis tätig. Zudem im Vorstand bleibt **Dr. med. Sixtus Allert**, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Ärztlicher Direktor des Sana Klinikums Hameln/Bad Pyrmont. Dr. Allert führt turnusgemäß ein weiteres Jahr seine Funktion als Schatzmeister aus. Zudem ist der Hamelner besonders im Bereich der berufspolitischen Aspekte des Fachverbands sowie der Aufklärung und Öffentlichkeitsarbeit involviert.

Quelle: VDÄPC